
 Eishockey ist für mich  
Ich bin mit der RKK Eishockey spielen und schon 
da hat es mir gefallen. Da schon hat mir das 
Eishockey gefallen. Das erste Mal wo ich gegangen 
bin war 2017 mit der RKK. Und dann hat es mir 
schon immer gefallen, wenn wir gegangen sind. 
Dann im 2019 habe ich mit Fussball aufgehört. 
Und dann von der Schule aus habe ich mit 
Eishockey angefangen. Ich wurde immer besser 
und besser. Dann habe ich gelernt wie man 
abhärtet. Ich finde, dass mega cool. Ich habe auch 
gelernt abzuspielen und im Team zu spielen. Ich 
spiele Jetzt auch bei denn Bulldogs in Dornbirn in 
der U15. Ich bin da ganz Okey. Ich finde wenn wir 
mit der RKK Eishockey spielen gehen, dann lerne 
ich auch par tricks. Ich finde immer wenn wir 
Eishockey gespielt habe danach dann finde ich es 
mega cool. Wenn wir fein Essen gehen und dann 
eine Siesta machen. Ich finde es lustig wenn Herr 

von Arb in meinem Team ist 😊. Ich finde es auch 



mega cool wenn wir am Morgen die Eishockey 
Handschuhe und die Eishockey Liedchen richten. 
Wir müssen auch alles in der Garderode pakiren. 
Und ordentlich sein. Ich bin immer einer der 
zuerst auf dem Eis ist. Das Eishockey bringt mir, 
dass ich mich bewege und dass ich ein Mann 
wider und kein,, Mimössli`` . Ich danke auch Herr 
von Arb!! Er hat mich unterstützt!! Er ist sogar am 
Samstagmorgen mit mir Eishockey Material 

schauen gegangen Danke Herr von Arb 😊 

 

  


